

Der Sportkreis unterstützt Vereine über persönliche Mitgliedschaften

Zusammen mit den weiteren Sportkreisen um Stuttgart besteht eine Mitgliedschaft bei der SportRegion Stuttgart mit dem SK Präsidenten als Vorstandsmitglied. Der Geschäftsführer Michael Bofinger leistet hier hervorragende Arbeit.

Der BKC Backnang und die Faschingsgesellschaft Die Salathengste aus Waiblingen haben an den württembergischen Meisterschaften im Gardetanz des Landesverbands Württembergischer Karnevalsvereine LWK teilgenommen. Hierfür haben sie eine Förderung des Sportkreises verdient.

Der Sportkreis ist Mitglied bei: NABU Rems-Murr e.V. (Vertreter Eugen Holzwarth), Ebnisee-Verein e.V., auf dessen Gelände das Zeltlager Salbengehren liegt (Vertreter Joachim Kristen), Institut für Sportgeschichte (IfSG) mit SK Präsident Hägele als Vorsitzenden, der Fördergesellschaft Olympiastützpunkt e.V. (Präsidiumsmitglieder), Golfclub Marhördt mit Förderung des Zeltlagers (Präsidiumsmitglieder), Förderkreis Freunde und Förderer des Handballs des HVW sowie Freundeskreis des VfL Waiblingen TIGERS (Vertreter SK Präsident).

Präsidiumsmitglieder des Sportkreises waren federführend mit tätig bei folgenden Fanclubs: SG Sonnenhof-Großaspach (Verantwortlicher Jörg Schaal), TVB Bittenfeld (Verantwortlicher Heinz Weber), VfB Stuttgart, Borussia Dortmund (Verantwortliche Ingrid Beerkircher), TSG Hoffenheim und SC Freiburg. Mit diesen Verbindungen konnten Mitgliedern der Sportvereine und den Vereinen selbst bei Einzelwünschen geholfen werden. Dazu gehört auch ein Kontakt zum FC Bayern München. Auch unterstützt der Sportkreis mit einer Mitgliedschaft den Verein Clowns mit Herz, der in Krankenhäusern und sozialen Einrichtungen für gute Stimmung sorgt. Hier führt die Sportkreisjugend mit Jugendleiterin Yvonne Benz jedes Jahr einen Benefizlauf in Winnenden durch.